

Geschichten aus der Heimat

Kultur uff'm Wald lädt ein

HERRISCHRIED (akm). Mehr als ein Jahr waren Beide zwischen Kinzig und Hochrhein, Oberrhein und Wutach unterwegs, gespannt auf Begegnungen mit Menschen, die sich mit Leib und Seele und ihren ganz individuellen Fähigkeiten ihrem Lebens- und Schaffensort verschrieben haben. Jutta Höllstin als Schreiberin und Daniel Gian Piero Höllstin als Fotograf sind mit ihrem Buchprojekt auf einer Entdeckungsreise.

Was macht für die Menschen das Gefühl des „Heimischseins“ aus? Die Gruppe Kultur uff'm Wald lädt gemeinsam mit dem Autorenpaar am Donnerstag, 25. Juli, um 20 Uhr zur Buchvorstellung ins Freilichtmuseum Klausenhof in Herrischried-Großherrischwand. Wer sich vorab schon mal einen Eindruck machen möchte, kann auf der Internetseite www.heimatliebe-suedwesten.de stöbern. Der Eintritt ist frei.

„Jede Begegnung hat uns begeistert und bereichert.“ Jutta Höllstin ist es, die auf die Menschen zugeht. Daniel Gian Piero Höllstin zaubert dazu Fotos, die mal das Gesamtbild ins rechte Licht rücken und mal liebevoll die Details einfangen. Daraus entstand in völliger Eigenregie das Buch „Heimatliebe Südwesten“. Mit den darin enthaltenen 30 Begegnungen können sie darauf vertrauen, dass das Buch aus der Region für die Region über viele Menschen einfach bekannt wird. Seit Herbst 2018 stellt das Autorenpaar, das für das Buchprojekt einen eigenen Verlag gründete, sein Buch jeweils an Orten der Protagonisten vor.

Diesmal bietet der Wagenschopf des Freilichtmuseums Klausenhof das Ambiente für einen geselligen Abend. Daniel Gian Piero Höllstin führt mit seinen Bildern durch den Abend. Jutta Höllstin wird einige Buchpassagen zum Besten geben.